

EINLADUNG

Sehr geehrte Damen und Herren, liebe Mitglieder, liebe Kameraden,

die **Gesellschaft für Sicherheitspolitik e.V.**, Sektion Kaiserslautern, lädt in Zusammenarbeit mit der **Oberst Schöttler Versehrten-Stiftung** und dem **Verband der Reservisten der Deutschen Bundeswehr e.V.**, Kreisgruppe Westpfalz, zur folgenden Vortragsveranstaltung ein:

Vortrag: Die Sicherheitspolitik in Europa unter besonderer Berücksichtigung des Ukraine-Konflikts

Der Vortrag wird in deutscher Sprache gehalten (Übersetzung durch die Ehefrau von GenLt Hodges, Frau Dr. A. Schwarzkopf); evtl. Diskussionsbeiträge werden in englischer Sprache beantwortet.

Referent: GenLt (ret.) Frederick Ben Hodges, ehem. Oberkommandierender der US-Army in Europa

Zeit/Ort: Freitag, 5. Mai 2023, 18:30 Uhr, Congress Center Ramstein, Am Neuen Markt 4, 66877 Ramstein-Miesenbach

Zum Inhalt des Vortrages:

General Hodges gilt als einer der in der westlichen Welt renommiertesten Militärexperten. Er berät seit seiner Ruhestandsversetzung Anfang 2018 die baltischen Staaten Estland, Lettland, Litauen sowie Finnland aber auch Bulgarien und Rumänien, dazu zahlreiche Institute und Organisationen, die sich mit Sicherheitspolitik befassen.

Ben Hodges gilt auch als Berater der ukrainischen Regierung.

Er ist häufiger Gast bei Fernsehsendungen und in den Printmedien mit seiner Einschätzung und Bewertung zum RUS-Ukraine-Krieg.

Das Ehepaar Hodges/Schwarzkopf fördert die Oberst Schöttler Versehrten-Stiftung seit etlichen Jahren und der General war der Festredner anlässlich des 15-jährigen Bestehens der OSVS im November 2022 in Berlin.

Ausführliche Informationen zu General Hodges entnehmen Sie bitte der beigefügten Vita.

An dieser Stelle bedanken wir uns bei der Stadt Ramstein-Miesenbach und dem Bürgermeister Ralf Hechler für die Zurverfügungstellung der Räumlichkeiten.

Wir würden uns freuen, Sie zu unserem Vortrag begrüßen zu können. Der Eintritt ist wie immer kostenfrei. Gäste sind herzlich willkommen.

Mit freundlichen Grüßen

Horst Schöttler

Dr. Horst Schöttler

Heinz Klages

Dipl.-Ing. (FH) Heinz Klages, Sektionsleiter

INVITATION

Dear Sir or Madam,

the **Gesellschaft für Sicherheitspolitik e.V.**, Sektion Kaiserslautern, invites you together with the **Oberst Schöttler Versehrten-Stiftung** and the **Verband der Reservisten der Deutschen Bundeswehr e.V.**, Kreisgruppe Westpfalz, to the following speech:

Topic: The Security Policy in Europe – with Special Regard to the Ukraine Conflict

The speechh will be translated into German by General Hodges' wife, Dr A. Schwarzkopf; questions and contributions will be answered in English.)

Referent: GenLt (ret.) Frederick Ben Hodges, ehem. Oberkommandierender der US-Army in Europa

Zeit/Ort: Freitag, 5. Mai 2023, 18:30 Uhr, Congress Center Ramstein, Am Neuen Markt 4, 66877 Ramstein-Miesenbach

General Hodges is considered to be one of the most renowned military experts in the western world. Since his retirement in early 2018, he has been advising the Baltic states of Estonia, Latvia, Lithuania, and Finland as well as Bulgaria and Romania. He is also consulting various institutes and organizations which are concerned with Security Policy and is considered a counselor to the Ukrainian government. He is a frequent guest on television shows and other media outlets where he provides his assessment and evaluation of the Russian-Ukrainian War.

General Hodges and his wife Dr A. Schwarzkopf have been supporting the Oberst Schöttler Versehrten-Stiftung for several years and General Hodges was the official speaker at the 15th anniversary of the OSVS in November 2022 in Berlin.

For detailed information on General Hodges please see the attached CV.

We would like to take this opportunity to thank the city of Ramstein-Miesenbach and Mayor Ralf Hechler for making the premises available.

We would be happy to welcome you to our presentation. Admission is free as always. Guests are welcome.

Best regards

Horst Schöttler

Dr. Horst Schöttler

Heinz Klages

Dipl.-Ing. (FH) Heinz Klages, Sektionsleiter



Lieutenant General (Retired) Frederick Ben Hodges

Lieutenant General (Retired) Ben Hodges, ehemaliger Kommandierender der US Army Europa, ist nun Senior Advisor von „Human Rights First“, einer gemeinnützigen und unabhängigen internationalen Menschenrechtsorganisation mit Sitz in New York, Washington D.C. und Los Angeles. Vor dem Beitritt zu „Human Rights First“ hatte er den Pershing-Lehrstuhl für Strategic Studies am „Center for European Policy Analysis“ (CEPA) inne. General Hodges fungiert als Senior Mentor für Logistik bei der NATO, berät diverse Firmen bezüglich Europa, der NATO und der Europäischen Union und ist der Autor des durch die Oxford University Press veröffentlichten Buches „Future War and the Defence of Europe“.

General Hodges ist gebürtig in Quincy, Florida, machte im Mai 1980 seinen Abschluss an der United States Military Academy und wurde als Infanterieoffizier bei der US Army eingesetzt.

Nach seinem ersten Einsatz als Leutnant in Garlstedt in Deutschland befehligte er von 2003 bis 2004 Infanterieeinheiten auf der Kompanie-, Bataillon- und Brigadeebene in der 101st Airborne Division, einschließlich der ersten Kampfbrigade „Bastogne“ in der Operation „Iraqi Freedom“. Seine weiteren operativen Einsätze umfassen Chief of Operations Multi-National Corps-Iraq in der Operation „Iraqi Freedom“ von 2005 bis 2006 und Director of Operations der Regional Command South in Kandahar in Afghanistan von 2009 bis 2010.

General Hodges diente auch in verschiedenen Joint und Army Staff Positionen, unter anderem als Chief of Plans der 2. Infanteriedivision in Korea, Aide-de-Camp für den Alliierten Oberkommandierenden in Europa / Supreme Allied Commander Europe, Chief of Staff des XVIII Luftlandekorps/Airborne Corps, Director der Pakistan Afghanistan Coordination Cell für das Joint Staff, Chief of Legislative Liaison für die United States Army und Kommandeur NATO Allied Land Command von 2012 bis 2014 in Izmir in der Türkei. Sein letzter militärischer Einsatz war von 2014 bis 2017 als Commanding General der United States Army Europa in Wiesbaden in Deutschland.

Er schied aus der U.S. Army im Januar 2018 aus und lebt heute mit seiner Frau in Frankfurt in Deutschland.



Lieutenant General (Retired) Frederick Ben Hodges

Lieutenant General (Retired) Ben Hodges, the former Commanding General of US Army Europe, is now Senior Advisor to Human Rights First, a non-profit, nonpartisan international human rights organization based in New York, Washington D.C., and Los Angeles. Prior to joining Human Rights First, he held the Pershing Chair in Strategic Studies at the Center for European Policy Analysis (CEPA). General Hodges serves as NATO Senior Mentor for Logistics, he consults for several companies on Europe, NATO, and the European Union, and he is co-author of the book Future War and the Defence of Europe, published by Oxford University Press.

A native of Quincy, Florida, General Hodges graduated from the United States Military Academy in May 1980 and was commissioned as an Infantry Officer in the US Army.

After his first assignment as a Lieutenant in Garlstedt, Germany, he commanded Infantry units at the Company, Battalion, and Brigade levels in the 101st Airborne Division, including the First Brigade Combat Team “Bastogne” in Operation IRAQI FREEDOM (2003-2004). His other operational assignments include Chief of Operations for Multi-National Corps-Iraq in Operation IRAQI FREEDOM (2005-2006) and Director of Operations, Regional Command South in Kandahar, Afghanistan (2009-2010).

General Hodges has also served in a variety of Joint and Army Staff positions to include Chief of Plans, 2nd Infantry Division in Korea; Aide-de-Camp to the Supreme Allied Commander Europe; Chief of Staff, XVIII Airborne Corps; Director of the Pakistan Afghanistan Coordination Cell on the Joint Staff; Chief of Legislative Liaison for the United States Army; and Commander, NATO Allied Land Command 2012-2014 in Izmir, Turkey. His last military assignment was as Commanding General, United States Army Europe in Wiesbaden, Germany from 2014 to 2017.

He retired from the U.S. Army in January 2018 and lives today with his wife in Frankfurt, Germany.